

Miguel Díaz-Canel assiste à l'investiture du gouverneur de Villa Clara



La Havane, 8 février, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a assisté ce samedi matin à l'investiture du gouverneur et de la vice-gouverneure de la province de Villa-Clara.

Conformément à la loi électorale et à la Constitution de la République adoptée par référendum l'année dernière, les gouverneurs et vice-gouverneurs de toutes les provinces ont pris possession de leur charge au cours de cérémonie simultanées.

A Santa Clara, capitale de la province de Villa Clara, dans le centre de notre pays, Yoerky Sánchez, membre du Conseil d'État a officiellement déclaré Alberto López, au poste de gouverneur provincial et Milaxy Yanet Sánchez, comme vice-gouverneure.

Il a également présenté les membres du Conseil provincial du Pouvoir populaire formé d'un président, d'un vice-président et des maires municipaux.

Le président cubain s'est ensuite rendu dans plusieurs restaurants et cafétérias ainsi que des centres de loisirs et de services récemment inaugurés à Santa Clara.

Il a fait une pause dans ce parcours pour aller rendre visite aux proches du médecin Landy Rodríguez, l'un des praticiens cubains enlevés au Kenya, le 12 avril 2019.

A cette occasion, il a signalé que Cuba travaille sans répit pour obtenir le retour des deux médecins à la Patrie de façon sûre.

Il a confirmé aux proches du Dr Rodríguez que les deux médecins vont bien et les a informés des démarches qui sont réalisées auprès des autorités du Kenya et de la Somalie pour obtenir leur libération.

Source : Cubadebate

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/213996-miguel-diaz-canel-assiste-a-linvestiture-du-gouverneur-de-villa-clara>



Radio Habana Cuba